

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

heute will ich mal ein „Sommergrußwort“ schreiben, nicht schwerwiegende Gedanken, sondern die „**Leichtigkeit des Seins**“.

Welch herrliche, privilegierte Gegend in der wir leben dürfen. Berge, Bäche und Seen, intakte Natur, vier Jahreszeiten, wenn auch der Schnee immer weniger wird, im Herbst und Winterhalbjahr so gut wie keine trüben Hochnebeltage.

Wir haben sozialen Frieden, gute Kindertagesstätten und Schulen, Wirtschaftskraft mit qualifizierten Arbeitsplätzen, gute ärztliche Versorgung, ambulante Pflege und „Altenheime“ und, und das ist der Grund für meine „gute Laune“, Menschen und Vereine die unser Zusammenleben so positiv gestalten.

Wenn ich nur auf die letzten Wochen zurückschaue, reiht sich ein Ereignis an das andere:

- Der Besuch unsere französischen Partnergemeinde Damville (ca. 100 Gäste), mit interessantem Kulturprogramm und einen für unsere Freunde unvergesslichen Bierzeltabend. Unser Beitrag zum „großen Europäischen Friedensprojekt“!
- 120 Jahre Trachtenverein. Festabend und Feldmesse mit Umzug durchs Dorf hätten nicht schöner sein können. Heimat und Tradition in seiner besten Ausformung!
- Sonnwendfeuer im Kohlstattpark. Von Jung und Alt, aber vor allem von den Familien mit Kindern zahlreich besucht, nicht „überkandidelt, sondern lässig“!
- Kreuzeinweihung und Waldfest am Laimingerbichl. Riesenrespekt für den Droadnpass für das riesige Kreuz und das bereits bei der Premiere perfekt organisierte Waldfest an einem der schönste Plätze unserer Heimatgemeinde.
- „Itelio-Cup“, hochinteressantes U11-Fußballturnier des ASV mit 16 Teams aus 8 überregionalen Vereinen (Bayernliga oder höher) und 8 regionalen Mannschaften.
- Jugendkonzert der Bläserklassen der Schule und der Jugendkapelle Kiefersfelden. Welch Glück für die 75 Kinder, die Musikkapelle und unsere Gemeinde.
- „Zweitakter-Treffen“ in der MTG Arena. 170 Oldtimer Mopeds und Motorräder bereits beim ersten Fest des neu gegründeten Vereins!
- Zweites Soap Soccer Turnier des ebenfalls jungen BWC Vereins. Eine wirkliche Gaudi für die Teilnehmer und Besucher.

Dies ist, wie gesagt nur Ausschnitt und eine Rückschau auf die letzten Wochen. Welch Freude, dass wir in so einer lebendigen Gemeinde leben dürfen. Herzlichen Dank an Alle, die unser Zusammenleben so positiv gestalten!

Sommer ist in Kiefersfelden ja immer auch „**Kulturzeit**“!

Die **Musikkapellen** Mühlbach und Kiefersfelden laden mit ihren Standkonzerten zum Zusammenkommen von Gästen und Einheimischen ein.

Die **Ritterschauspiele** führen in ihrem einzigartigen Theater heuer das Stück „**Ulrika oder die Entscheidung um Mitternacht**“ auf. Lebendige Theatertradition seit mehr als 400 Jahren!

Ich wünsche allen Schulkindern und Ihren Eltern sorglose und schöne Ferien!

Ihr Bürgermeister

Hajo Gruber

P.s.: Die Zeit bringt es mit sich, dass das OVB, unsere regionale Tageszeitung nicht mehr in jedem Haushalt gelesen wird. Deshalb wurde der Wunsch uns herangetragen, in einer alternativen Form über Todesfälle informieren zu können. Wenn Sie es wollen, kann zukünftig auch in unserer Gemeinde-App die Sterbenachricht veröffentlicht werden. Die heimischen Beerdigungsinstitute werden die Sterbebilder an die Gemeinde zur Veröffentlichung weiterleiten.